



## MENSAJE DEL RECTOR A LA CUMBRE ACADÉMICA Y DEL CONOCIMIENTO

Es un honor para la Universidad de El Salvador, única Institución de Educación Superior de carácter público, y para nuestro país, recibirles en este marco de amistad y solidaridad en la Cumbre Académica y del Conocimiento “Hacia la Construcción de un Espacio Común Euro-Latinoamericano y Caribeño de Educación Superior Ciencia, Tecnología e Innovación”.

Nuestra sociedad ha sido testigo, principalmente en los últimos años, de intensos procesos de cambios políticos, económicos, culturales, sociales, comerciales, científicos y tecnológicos, muchos de ellos propiciados desde nuestra institución, que han dejado huella en el sistema educativo nacional, particularmente en la educación superior. Estamos convencidos que nuestros países y regiones han hecho esfuerzos importantes en este tema.

Sin embargo, es necesario compartir estos esfuerzos con los académicos, investigadores, rectores, autoridades, tanques de pensamiento, tomadores de decisión, etc., y así juntos construir el conocimiento, promover la ciencia, impulsar la tecnología e innovación que permita potenciar el desarrollo sostenible y sustentable de nuestras naciones, que proporcione una mejor calidad de vida con justicia y equidad.

La Universidad de El Salvador exhorta a todos los participantes de esta Cumbre, a aprovechar al máximo este espacio académico y producir propuestas concretas para los mandatarios de nuestras regiones que permitan impulsar la transformación sustantiva de nuestras sociedades.

La Universidad de El Salvador, nuestra Alma Máter, máximo centro de estudios, histórico, emblemático, cuna de profesionales y testigo de gestas históricas en la transformación de este país, hace un llamado para que nos unamos solidariamente en la construcción de un espacio común de desarrollo a través de la Educación Superior.

“HACIA LA LIBERTAD POR LA CULTURA”